
Pièces 5 Pièces

Superficie 117 m²

Référence 15408

Prix 759 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à vendre (06570)
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Dans un petit domaine sécurisé, à l'abri des regards, villa d'angle jumelée d'un coté

bénéficiant d'un bel ensoleillement et d'une vue sur la verdure. Elle se compose de

la façon suivante : Au rez-de-chaussée, on retrouve une entrée donnant sur un bel

espace  de  vie  avec  cuisine  ouverte  de  45m2  prolongés  naturellement  par  la

terrasse,  la  piscine  et  le  jardin,  une  chambre  en  suite  avec  dressing  et  salle  de

bains,  un toilette  invité.  A l'étage,  trois  chambres avec placard,  une terrasse,  une

salle de bains, un toilette et un espace de rangement pouvant être transformé en

salle d'eau. Le jardin ...

In  a  small  secure  domain,  out  of  sight,  corner  villa  semi-detached  on  one  side

benefiting  from plenty  of  sunshine  and a  view of  the  greenery.  It  is  composed as

follows:  On  the  ground  floor,  we  find  an  entrance  opening  onto  a  beautiful  living

space  with  an  open  kitchen  of  45m2  naturally  extended  by  the  terrace,  the

swimming  pool  and  the  garden,  an  en-suite  bedroom  with  dressing  room  and

bathroom,  a  guest  toilet.  Upstairs,  three  bedrooms  with  cupboards,  a  terrace,  a

bathroom,  a  toilet  and  a  storage  space  that  can  be  transformed  into  a  shower

room. The garden is completely enclosed and planted ...

AGENCE LE MAS PROVENÇAL

1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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